

町民の声

1年で変化した事



福島商業高校
高橋 豊奈
たかはし ひろな

私がこの1年で大きく成長したと思うことは、人の前に立つて何か発言することや発表することです。

1年前や中学生の頃の私は、自分の中で生徒会に入ってみた、何かみんなと1つの物を作りたいと思っても、それを言葉として口に出すことが苦手でした。

しかし、この1年を通して多くのことを経験しました。

行事の司会者や有志としての活動などを繰り返ししていく内に自然と自分の考えや意見を人前で言うことができるようになりました。

そして、今年もつと何か新しいことにチャレンジして1年後さらに成長したいと思っています。

議員の雑感

地域の喜び



経済福祉常任委員
佐藤 孝男

過疎化を食い止めることは我々町民の願いであります。

16年前、道新の社説に、限界集落の記事が載っておりました。過疎と高齢化で地域が追い込まれているというものでしたが、『限界集落だから何もできないのではなく、福島町では「千軒そば」や「殿様探訪ウォーク」など、逆境をはね返す取り組みを続けている』とも書いておりました。

千軒での取り組みは、多くの方々の協力を得て、長年継続できております。

嬉しい事に千軒地区では若い方が定住し、入学前の子供さんが3人増えました。

子供たちから地域の皆が元気をもらっています。人が増える喜びを町民の皆様と共にこれからも考えていきたいと思っています。

主な会議・行事予定

6月

● 渡島町村議長会研修会

10日(月)

札幌市

● 北海道町村議長会定期総会

11日(火)

札幌市

● 一般質問通告

13日(木)

午前10時～午後2時

議員控室

● 議会運営委員会

(6月会議の運営)

13日(木)

午後3時～ 委員会室

● 議員勉強会

18日(火)

午後1時30分～

議員控室

● 定例会6月会議

20日(木)～21日(金)

議会議場

7月

● 全道町村議会議員研修会

2日(火)

札幌市

編集後記

例年よりも早く桜前線が到来し、あつという間に季節が移り変わっていきます。今年こそは過ごしやすい夏であることを祈るばかりです。

今回から議員のなり手不足対策として特集記事を掲載していきます。無投票・定数割れという事態を受け、議会と町民が一緒に議会について考えていくためにも、今まで以上に積極的な情報提供を行ってまいります。

お気づきの点がありましたら、お気軽に議員または議会事務局にご連絡ください。

8月発行の「議会だよりふくしま」では、定例会6月会議を中心に紹介する予定です。



北方領土返還要求運動
シンボル「千島桜」